

Estudian nueva ruta entre Atizapán y Nicolás Romero

Proyectan cambiar trazo de libramiento

► **Afirma Gerardo Ruiz que el 15 de enero definirán la conexión de ambos municipios**

Rodrigo Barragán

NICOLÁS ROMERO.- El libramiento que conectará a Atizapán y Nicolás Romero será modificado y el nuevo trazo se confirmará el 15 de enero.

Gerardo Ruiz, secretario de Comunicaciones del Edomex, reveló ayer durante el inicio de un distribuidor en la zona de Puerto de Chivos, que tras los estudios topográficos determinaron que el plan original, que contemplaba correr paralelo a la Chamapa-Lechería y hasta la Avenida Jiménez Cantú, era complicado.

“Un proyecto como se tenía

diseñado se ve que por las pendientes y montañas es un proyecto de muchísima dificultad.

“Se está haciendo el proyecto ejecutivo, va a conectar la Jiménez Cantú, veremos cuál es el mejor camino con el proyecto ejecutivo que nos entregan el 15 de enero para pasarlo por ahí”, afirmó.

El funcionario dijo que la firma Proyectos y Desarrollos de Infraestructura (PDI), propiedad del empresario Alfonso Romo Garza y de la constructora Gutsa, será la encargada de hacer la vía.

PDI ya había sido asignada el 15 de julio para construir el primer tramo con una inversión de 2 mil 195 millones de pesos, mediante un esquema de Proyectos para la Prestación de Servicios (PPS).

Ruiz encabezó ayer el arranque del distribuidor vial en los límites de Atizapán y Nicolás Ro-

mero, el cual tendrá una inversión tripartita de 90 millones de pesos por parte del Gobierno estatal y ambos municipios.

Al evento asistieron los ediles de Nicolás Romero y Atizapán, Alejandro Castro y David Castañeda, respectivamente, así como diputados locales y federales.

Alivio vial

La obra reducirá el tiempo de viaje de 44 mil conductores

270 MILLONES de pesos de inversión total

500 metros de largo medirá el paso elevado

6 carriles proyectan en la **construcción**



Fecha 22.12.2010	Sección Estado	Página 12
---------------------	-------------------	--------------



Alfredo Moreno

ATORÓN. El distribuidor vial en la zona de Puerto de Chivos busca agilizar el paso en un cruce que resulta conflictivo.